

## La troupe Atrac prépare une pièce inédite

**La vie compte un nombre incroyable de projets et de causes qui méritent l'attention, l'engagement et des dons.**

C'est sous cet adage que, sous l'impulsion d'Annabelle Meyrat et d'Anne Carole Louis, quelques filles de la troupe ATRAC ont eu envie de participer activement à un projet en montant un spectacle inédit dont les recettes du spectacle seront reversées à une association défendant les abus envers les femmes. Après être entrée en contact et avoir reçu l'aval de l'association V-Day – mouvement mondial actif pour faire cesser la violence envers les femmes et les filles – elles ont décidé de partir pour une grande aventure aux côtés de Solidarité femmes, région Neuchâtel, à qui les recettes seront reversées.

### Le spectacle

Sensibilisée à la violence envers les femmes, le thème de la pièce «les monologues du vagin» d'Eve Ensler a tout de suite attiré leur attention. Sous la direction de Marie-Claire Ryf, Annabelle Meyrat, Anne Carole Louis, Nathalie Cousin, Martine Persoz et Siomara Bottinelli ont dû s'approprier les textes intimistes profonds avec des passages très drôles.

Emportées par une vague d'énergie contagieuse et un objectif qui rassemble les rues, les corps et les cœurs, une poignée de comédiennes raconteront ainsi des histoires fondées sur des interviews de plus de deux cents femmes à propos de leur vagin. A la fois tristement réelles et joyeusement complices, elles se lèvent pour que les femmes vivent en sécurité et en liberté.

On rit, on est ému, mais on ne reste pas indifférent à ce spectacle destiné tant aux femmes qu'aux hommes. A ne pas manquer les 28 mars, 5 avril à 20 h et 6 avril à 17 heures au théâtre du Château au Landeron.

### Recherche de fonds et appel aux donateurs

La troupe est maintenant en bonne voie pour la mise sur pied de son spectacle, mais financièrement, elle doit limiter ses frais afin que des recettes conséquentes puissent être reversées à Solidarité femmes. C'est pourquoi, elle est activement à la recherche de donateurs afin de couvrir les coûts de communication, de quelques décors et tâches administratives inhérentes à un tel spectacle.

La réalisation de ce projet n'est donc uniquement possible que grâce à de généreux sponsors ou donateurs

Trois sortes de sponsoring sont proposés, soit:

**Gants de velours** pour un montant de 100 francs avec une invitation pour le spectacle, le logo présent sur le site de la troupe ATRAC en lien avec le site Internet du donateur.

**Gant de soie** pour un montant de 200 francs avec deux invitations, le logo présent sur le site de la troupe ATRAC en lien avec le site Internet du donateur et dans le programme distribué à l'entrée du spectacle.

**Gant en dentelle** pour un montant de 300 francs avec deux invitations, le logo présent sur le site de la troupe ATRAC en lien avec le site Internet du donateur et dans le programme. Le logo du donateur sera également projeté sur un écran avant le début du spectacle.

Tous les dons anonymes sont acceptés.

**Pour tous renseignements,** prendre contact par e-mail à [présidente@atrac.ch](mailto:présidente@atrac.ch) ou au 079 755 90 30.

CP



Annabelle Meyrat et Anne Carole Louis.